



Presencia en ExpoDubái 2020

ISA compensa carbono

Con la idea de mostrar la innovación y el emprendimiento al servicio de la sostenibilidad, el Grupo ISA participa en ExpoDubái 2020. En la Exposición Universal, la compañía muestra su papel en la transición energética, así como iniciativas para la mitigación del cambio climático y la construcción de tejido social. ISA, en alianza con Ecopetrol, compensará la huella de carbono de todo el Pabellón Colombia en la semana del 3 al 9 de octubre, para lograr ser Carbono Neto Cero. FOTO: PROCOLOMBIA

Agro

Crece producción de café en septiembre

En septiembre, la producción de café de Colombia creció 22 % frente al mismo mes del 2020, y superó los 1,2 millones de sacos de 60 kilos, informó ayer la Federación Nacional de Cafeteros. En lo corrido del año, hasta septiembre, la producción supera los 9 millones de sacos, 5 % menos que en el mismo periodo del año anterior.

Agosto

Producción de petróleo aumenta

Colombia produjo en agosto 747.772 barriles de petróleo diarios, 0,7 % más que en el mismo mes de 2020 y 2,2 % más que en julio de este año. La producción de gas creció 4 % frente al mismo mes de 2020, y cayó 5,4 % frente a julio de este año. Así lo informó el Ministerio de Minas y Energía.